



LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE, ARK.

12 DE NOV. DE 1980

NUMERO 134

NOTICIAS DE LOS CUBANOS

LOS CUBANOS PARTICIPAN EN LAS CEREMONIAS DEL DIA DEL VETERANO

Diez cubanos de Fort Chaffee ayudaron a izar 500 banderas norteamericanas, ayer, con motivo de conmemorarse el Día del Veterano, en el Cementerio Nacional de Fort Smith, según Jim Below, encargado de propaganda para "La Avenida de las Banderas", una organización que se dedica a mantener, izar, y bajar las banderas del cementerio.

Los cubanos acompañaron a varios miembros de una escuadra del Ejército que está apostada en Chaffee, a la ceremonia celebrada para recordar a los soldados norteamericanos que murieron en combate.

Al final de la ceremonia, la cual contaba con oradores y la banda de música de una de las escuelas secundarias locales, los cubanos ayudaron también a arriar las 500 banderas.

COMUNICACION A LOS CUBANOS

Por este medio se les informa que a partir del día de hoy, la División de Relaciones Humanas ha abierto oficinas en todas las áreas, para tratar directamente con ustedes todos sus problemas.

En cada área hay asignado un coordinador y cinco consejeros que trabajarán con ustedes diariamente y que serán los encargados de tramitar todos los problemas, de canalizarlos y de darle respuestas o soluciones.

Este nuevo programa de ayuda a los cubanos es otro paso más, dado por la dirección de este centro de relocalización, para mejorar la comunicación de los cubanos con la Administración; para incrementar el servicio de información; y para lograr que la salida de ustedes se viabilice de una forma efectiva y real.

Para que las funciones del Departamento de Relaciones Humanas sean efectivas, se necesita que los cubanos acudan en sus respectivas áreas a ver a los consejeros de Relaciones Humanas y no vayan a ver a otros de otras áreas o vengán a la oficina principal, ya que esto sólo traería confusión y entorpecería los trabajos, siendo en detrimento de ustedes mismos.

Siro del Castillo

Director de Relaciones Humanas

SE PUEDE DONAR SANGRE EL VIERNES

Los cubanos aquí en Fort Chaffee tendrán la oportunidad de donar sangre cuando el "United Blood Services" de Fort Smith llega a Fort Chaffee el 14 de noviembre.

Se va a aceptar donaciones de sangre desde las 9 am hasta las 3 pm en el edificio 1596, según Debbie Lacey, la Directora del "United Blood Services" de Fort Smith.

Lacey explicó que ésta será la cuarta vez que su organización llega a Fort Chaffee y que los cubanos han sido "excelentes" en responder a este programa, en el pasado. "Hemos tenido una respuesta muy buena y recibimos cien pintas de sangre en las últimas tres veces que estábamos aquí", declaró Lacey. Se invitan a todos los empleados militares y civiles, los cuales tengan acceso al área de vivienda de los cubanos, que donen sangre también, agregó Lacey.

Por: Chuck Blade

JUEGOS DE MESA EN 1431

En el edificio 1431 de la calle 18, se celebró en horas de la mañana del sábado 8 de noviembre un encuentro amistoso de juegos de mesa. Se compitió en las modalidades de ping-pong, damas, damas chinas y dominó.

A primera hora, Arturo Michael Beltrán se impuso tres partidos a cero a Danilo Zuasnabar, Raúl Peraza Sigler 2/1 a Nicolás Jérez Villegas y Radamés Cedeño García a Pedro Leal Ordoñez tres a cero también, en las damas.

En los partidos de ping-pong, Lorenzo Hidalgo García venció a Roberto Brito Almarales, a Radamés Cedeño García y a Rubén Castillo Beltrán por 21/16, 15/7 y 7/1 respectivamente.

Raúl Domínguez Saldívar fue un digno rival de Heidi Woodall en las damas chinas, pero se vio derrotado a pesar del excelente juego que desarrolló dos partidos a uno.

En el dominó, la pareja integrada por Rubén Castillo Beltrán y Fulgencio de Los Ríos Madán superó a su similar compuesta por Ernesto Herrera Patterson y Ramiro Tamayo Echevarría, tres por cero.

Los ganadores en todas las modalidades recibieron de manos del responsable del centro señor José Oramas, cigarros y refrescos en premio a su actuación.

Reportó: Roberto Santiago

EL DOMINO EN ACCION

Basta hacer un recorrido breve a lo largo del campamento y apreciaremos esos amantes del dominó. Pasando por el edificio 1513, nos detuvimos y tomamos nota de un importante evento de dominó, por la pareja compuesta por Alfredo Montano Esquivel y Sergio Montes de Oca Mesa y la otra pareja de Raúl Aldama Merino y Froilán Garcías. El debate se disputaba a los 150 tantos, ganando el primer partido Montano y Montes de Oca 150/48. En el segundo partido también llevaron la delantera terminando el partido, por falta de luz, ya que dicho encuentro lo hacían fuera del edificio en horas de la tarde.

Este encuentro se celebró lleno de emoción y dentro de un marco fraternal.

Reportó: Alberto Abreu Ruiz

EL BINGO

Para los menores de veinte años tal vez este entretenido juego haya resultado algo desconocido en un principio, pero después, todos ya familiarizados lo practican diariamente y sin hora determinada.

El bingo tuvo en la tarde del lunes 9 de noviembre y en el edificio 1708 calle 27, un interesante certamen donde el joven cubano Miguel Rodríguez Inclán resultó ganador por tres veces consecutivas.

Este cubano de sólo 23 años y residente en el edificio 1722, expresa: "Desde mi llegada a Fort Chaffee seis meses atrás, he practicado el bingo casi diariamente. Me gusta y cada tarde nos reunimos un grupo de amigos en nuestra barraca para jugarlo hasta casi las 11:00 de la noche".

Después de terminada la competencia y premiado por su actuación, Miguel continuaba jugando con cuatro compañeros "Para nunca perder la forma...", nos dijo.



Reportó: Roberto Santiago



P
E
L
O
T
A



En horas de la tarde del domingo 9, en el terreno de la Calle 19 se efectuó un encuentro de pelota entre los equipos Rojos y Marrones.

El triunfo correspondió al equipo Rojos con marcador final de 13 por 5.

Por los Rojos, comenzó lanzando el veloz Pedro Veliz, quien explotó en la cuarta entrada tras fuerte ofensiva de los Marrones, teniendo que ser relevado por Raúl Moliné, el cual dominó la situación, no permitió más libertades a los contrarios en el resto de la tarde.

Por los Marrones lanzó todo el tiempo Jorge Acosta, quien a pesar de ser bateado con alguna libertad, tuvo, otra vez, una pésima asistencia por parte de sus compañeros de equipo, teniendo al cabo de la jornada que cargar con la derrota.

Los mejores bateadores fueron, por los Rojos, Wilfredo Negret e Isidro Colomé con dos en cuatro cada uno; y por los Marrones, Pablo Carbonell con dos sencillos en tres turnos y Leonel Roche con doble y sencillo, en tres turnos también.

Pitcher ganador: Raúl Moliné
Pitcher perdedor: Jorge Acosta

	FINALES	C	H	E
ROJOS		13	12	2
MARRONES		6	7	5

Reportó: Luis Sánchez
Fotos: Rudy

← LOS ROJOS

LOS MARRONES →





A quien pase por la confluencia de la Calle 22 y 3ra. Avenida, le llamará la atención un grupo de cubanos que permanecen estacionados allí, bajo los deshojados árboles desde muy temprano en la mañana hasta que el crepúsculo desplaza los últimos fulgores del fatigado sol vespertino. La primera idea que se forma, es la de un grupo de amigos reunidos en animada tertulia; pero allí se hace más que conversar: aquellos hombres trabajan, y con sus manos crean belleza en su improvisado taller al aire libre.

Rodeados de marcos de madera (bastidores) y policromas bobinas de hilo de estambre, elaboran preciosas sobrecamas y también tejen mantillas, cojines, sarapes, suéteres, bufandas, tapetes, cortinas y alfombras. Y aunque parezcan muchos los renglones por ellos producidos, aseguran que aún son capaces de elaborar otros artículos, tantos como sean posibles lograrse a partir del estambre tejido.

El trabajo está racionalmente distribuido entre los siete integrantes del taller: Alberto Carvajal es el carpintero encargado de confeccionar los bastidores en los que se han de montar los diferentes tejidos; José Luis Díaz Mejía trabaja como montador y rematador; Bartolo Martínez Martínez y Juan Figueredo Quiles son rematadores; Evelio Merión Osoria se ocupa del diseño y la terminación de cada género y Modesto Figueredo Quiles (hermano de Juan) es el auxiliar del taller y aprendiz del oficio. Todos estos muchachos, en conjunto, forman una escuadra de consumados artesanos; cada uno de ellos domina varias habilidades dentro del campo de la artesanía además del tejido.

Roberto Cedeño, camagüeyano de 50 años, es el mentor del colectivo. Su vasta experiencia en este tipo de labor le permite orientar el trabajo de sus compañeros para alcanzar una calidad extraordinaria. El dice, "Desde muy joven aprendí el arte del tejido y el bordado. Durante mucho tiempo me dediqué a él en Cuba, y mis trabajos gozaron de gran aceptación tanto dentro del país como más allá de sus fronteras. He complacido pedidos de Colombia, Puerto Rico, Santa Domingo y España, incluso alguna de mis creaciones ha sido obsequiada a la Reina de Inglaterra".

"Nuestra necesidad mayor y más inmediata", agrega Cedeño, "es obtener un local apropiado, en el que nuestro trabajo no esté a merced del estado del tiempo ni tengamos todos los días que echarnos el taller al hombro al terminar nuestra labor".

"La dirección del campamento tiene el proyecto de atender nuestro taller, esto es, proveernos de materiales y situar lo que producimos en el mercado, para que así ganemos algún dinero que nos sea útil cuando nos incorporemos a la sociedad norteamericana. Por el presente, trabajamos impulsados por el afán de invertir nuestro tiempo en crear. Nuestro principal interés no es el dinero. Si alguna vez aceptamos el pago por alguno de los artículos que producimos, es para disponer de recursos pecuniarios para adquirir hilo y otros materiales. Casi siempre regalamos lo que elaboramos, porque nuestro verdadero interés radica en darnos a conocer, con el fin de encontrar quien nos patrocine, de ser posible, a todo el grupo, para continuar nuestro trabajo de conjunto en la calle".

Es indudable que el éxito coronará el esfuerzo de estos émulos de Aracne; su arte es, en realidad, exquisito.

Reportó: Enrique Labourdeth

Fotos: Rudy



LA VIDA NORTEAMERICANA

COMPRAR UN CARRO

Usted quiere comprar un carro; éste puede ser nuevo o usado. Hay factores que debe considerar antes de comprar un carro. Hay ventajas y desventajas en la compra de un carro nuevo o usado.

Las ventajas de comprar un carro nuevo es que va a tener una larga duración, probablemente va a tener magníficas condiciones para guiar el auto, y la mayor ventaja de un carro nuevo es su garantía. La garantía es la promesa del comerciante para reparar gratuitamente cualquier defecto, causado por el desgaste normal. Esta garantía cubre usualmente o el primer año en que se obtiene el carro, o las primeras 12,000 millas de rodaje.

Una desventaja de un carro nuevo es que es caro. El precio mínimo de un carro nuevo es alrededor de \$4,000. Varios tipos de carros cuestan hasta \$25,000. Los precios de un carro pueden estar incrementados hasta en \$1000 por incluir gastos extras tales como el embarque y preparación por el comerciante. Lo que se llama "equipo standard" se refiere a todas las cosas del carro, para las cuales Ud. no paga extra. Si usted quiere cosas extras para su carro que no son standard, usted las puede pedir. Varios carros tienen radios y aire acondicionadores como equipos standards; otros no. Si usted quiere un radio o un aire acondicionador en un auto que no lo tiene, lo puede pedir extra y también tendrá que pagar extra.

Otra desventaja de un carro nuevo es la rápida caída en el valor de su automóvil. Un carro que ha tenido un largo uso, menos posibilidades de uso va a tener. Un carro nuevo puede tener una rebaja de un 50% después de dos años. Esto significa que por un carro que usted pagó \$4,000, después de dos años de uso, usted lo venderá a \$2,000. Todos los carros decaen en valor, pero los carros nuevos decaen más rápido que los carros usados.

Una de las ventajas de comprar un carro usado es el precio. Si usted compra un carro que tiene dos años, usted lo adquirirá por la mitad del precio original. Otra ventaja de un carro usado es que la caída del valor es más lenta que la de un carro nuevo. Después de los dos primeros años un carro baja más o menos \$200 or \$300 en valor cada año.

Un carro usado tiene una vida más corta que un carro nuevo; los desgastes van a ser más rápidos. Otra desventaja de un carro usado es que usted no puede estar seguro de sus condiciones mecánicas. Aunque el carro tenga buena presencia exterior, si el motor ha sido usado con abuso, el carro puede romperse antes de lo que usted espera.

Poca gente en los Estados Unidos pueden pagar al contado por un carro nuevo. Tienen que comprarlo a crédito. Ellos pueden pedir dinero prestado a un banco, o a la compañía que vende el carro. La mayoría de los préstamos deben ser pagados en tres años. Algunos pueden ser pagados en cuatro años. La gente compra también a crédito carros usados.

Usted debe aprender a manejar y obtener una licencia de conducción antes de comprar un carro. Cuando usted compra o vende un carro, debe llenar algunos formularios para registrar la propiedad del mismo. Los debe llenar correctamente y enviarlos en seguida para evitarse problemas.

En todos los estados se requiere que sea registrado el carro que usted posee. Cuando usted registra el carro, obtiene una licencia de automóvil, una chapa, que debe estar puesta en el mismo.

En muchos estados para registrar un carro, es necesario tener una licencia de conducción y el seguro del automóvil.

Para obtener una licencia de conducción usted tiene que hacer un examen. Usualmente, se da un examen escrito y un examen práctico en un carro. En el examen escrito usted tiene que demostrar que conoce las leyes y regulaciones con respeto a la conducción.

Compra de un Auto Nuevo

Usted debe estar seguro que conoce todas las cosas sobre un carro antes de comprarlo. Lleve a efecto una inspección completa y cuidadosa del carro que usted piensa comprar. Usted debe solicitar conducir el auto para determinar si le gusta su manejo y rendimiento. Examine el auto. Condúzcalo por una calle de poco tráfico y por una carretera abierta. Muchas veces el comprador de un auto no se siente feliz con el carro que ha obtenido, porque no realizó una inspección cuidadosamente y no probó el carro antes de comprarlo.

continúa en la sig. pág.

Compra de un auto nuevo

La gente en los Estados Unidos piensa que la gasolina es costosa. El costo de un galón de gasolina es entre \$1.15 y \$1.35. Debido a que la gasolina es tan costosa, mucha gente quiere comprar carros que obtengan buenos rendimientos. Algunos carros hacen solamente diez millas por el galón de gasolina. Algunos carros hacen de 35 a 40 millas por galón. Generalmente los carros de mayor rendimiento por galón de gasolina son los carros pequeños con motores pequeños. Algunos carros pequeños de buenos rendimientos son más costosos que los carros medianos y que los autos grandes que no tienen buenos rendimientos.

Se da una garantía para un carro nuevo. ¿Qué es una garantía? Una garantía es la promesa del comerciante al cliente de que el carro funcionará bien, que hará todo lo que se supone. Si no se cumple lo ejecutado en la promesa, el cliente puede demandar una reparación o un reemplazamiento al fabricante. Una garantía también significa que o el fabricante o el vendedor del carro va a arreglar el defecto sin costo alguno, si el defecto es aplicable a la garantía. Las garantías difieren de carro a carro. La más común es por 12 meses o 12,000 millas, entre las dos la primera que se cumpla.

Usted debe entender las previsiones de la garantía. Usted debe aprender qué tipos de reparaciones y servicios son cubiertos por las garantías. Si una reparación está cubierta por la garantía esto significa que no tiene que pagar por ella. Hay dos tipos de garantía escrita: "completa" y "limitada". Una garantía completa significa que los defectos producidos van a ser reparados o reemplazados sin costo alguno. La reparación será realizada en un tiempo razonable después de su queja. La garantía es buena para cualquier persona que posea el carro durante el período de garantía. Con una garantía completa, si el carro no puede ser reparado o no ha sido reparado después de un número razonable de días, usted puede cambiar para un nuevo carro o se le devolverá su dinero. La garantía de un carro tiene que ser entregada a usted. La garantía explica en forma escrita qué reparaciones o tipo de problemas van a ser reparados sin costo.

Una garantía limitada le dará menos a usted que una garantía completa. Por ejemplo, una garantía limitada solamente va a cubrir ciertas partes de un producto. Puede ser que ésta cubre solamente al primer comprador. O solamente admite que se reembolsa una parte, si usted devuelve el producto porque no funciona. La mayoría de las garantías de los carros son limitadas, no son garantías completas. La mayor parte de las garantías son aplicables solamente a los carros nuevos y no a los carros viejos.

Un carro nuevo requiere chequearse y servicio antes de ser entregado a usted. Este servicio se llama "preparación del comerciante" o "tenerlo listo" y generalmente hay un impuesto por este servicio. Debe estar seguro de que la "preparación del comerciante" está completa antes de que usted lleve el carro. Déle al comerciante el tiempo necesario para que haga la "preparación completa" e insista que sea completa. Nunca acepte la oferta de que el trabajo va a hacerse después.

HABRA TOPE DE BOXEO PRESELECTIVO DE LA PRESELECCION CUBANA EN LA CALLE 23

Nos informa Randy Parsons, encargado de deportes y recreación del campamento, que hoy, el miércoles 12 de noviembre a las 1:30pm, se efectuará un encuentro de la preselección boxística, en la calle 23. De este certamen se seleccionarán los mejores, los cuales participarán durante los días 21-22-23 de este mes de noviembre en un encuentro boxístico que se celebrará en Fort Smith donde habrá una participación de 17 o 18 estados. Esta competencia es a nivel nacional y estarán presentes distintas agencias de prensa para tomar información y efectuar "video-tape" para luego proyectarlas en el campamento para que todos los cubanos puedan ver todos los pormenores del evento.

Esperamos poder contar con una buena participación de nuestros boxeadores, para de esa forma sea representado nuestro campamento de Fort Chaffee por un buen equipo cubano.

Reportó: Alberto Abreu Ruiz

NEGOCIADORES GUBERNAMENTALES REGRESAN A WASHINGTON DESPUES
DE TRATAR LIBERACION DE REHENES

Los negociadores estadounidenses regresaron ayer a Washington tras mantener reuniones secretas con representantes argelinos que enviaron a Teheran la respuesta norteamericana a las condiciones para la liberación de los rehenes.

El Subsecretario de Estado norteamericano Warren Christopher y otros funcionarios de alto rango de su país se habían reunido ayer con el Ministro de Relaciones Exteriores Argelino, Mohamed Benyahia, para discutir la mejor manera de lograr la liberación de los 52 estadounidenses cautivos en Irán.

Posteriormente tomaron un avión de la Fuerza Aérea hacia Washington y dejaron en manos de los iraníes el próximo paso diplomático.

Un vocero de la Embajada de Irán, Mahmoud Mokhtadi, rechazó la posibilidad de una reunión de Christopher con funcionarios iraníes y dijo que "no habrá nunca, nunca, negociaciones directas con Estados Unidos, aquí o en otra parte".

Mokhtadi también negó las versiones de que funcionarios de Irán podrían viajar a Argel para participar en las negociaciones.

Sin embargo, fuentes diplomáticas argelinas dijeron que se han acelerado los contactos con los iraníes.

Argelia, nombrado intermediario por Teheran, transmitió al gobierno de Irán las respuestas de Estados Unidos a las condiciones fijadas por el Parlamento Iraní para dejar en libertad a los 52 rehenes.

Durante las reuniones realizadas en el Ministerio de Relaciones Exteriores, hubo un continuo movimiento de mensajeros, que iban en rápidos automóviles hacia la Embajada Estadounidense, donde se ha establecido un sistema de comunicación instantánea con Washington.

A mediodía Benyahia invitó a Christopher y sus acompañantes a almorzar en un restaurante en la cima de una colina, donde se establecieron grandes medidas de seguridad. Fuentes diplomáticas dijeron que allí continuaron las conversaciones sobre las complejas cuestiones jurídicas y financieras vinculadas a los reclamos de Irán.

En Washington, funcionarios dijeron que el gobierno estadounidense aceptó algunas de las condiciones de Irán, pero que evitó dar una respuesta concreta a otras, que plantean complicaciones financieras.

EN EL ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL, LOS SINDICATOS LIBRES
CELEBRAN SU VICTORIA JUDICIAL

Polonia celebró hoy el 620. aniversario de su independencia en un ambiente de nacionalismo, aumentado por la victoria judicial de ayer de los sindicatos independientes.

Se espera que esta noche se reúnan millares de ciudadanos en la Catedral de Varsovia para una misa en la cual pronunciará un sermón el Obispo de la capital y para salir en desfile hacia la Tumba del Soldado Desconocido en la Plaza Victoria, donde se celebrará una concentración.

La fecha de hoy conmemora el establecimiento de Polonia unificada al terminarse la Primera Guerra Mundial, poniendo fin a un siglo de partición del territorio polaco entre Rusia, Prusia y Austria.

El año pasado, la fecha fue virtualmente pasada por alto por las autoridades, que concentraron su atención en la conmemoración del aniversario de la Revolución Bolchevique en la Unión Soviética.

Sin embargo, miles de ciudadanos celebraron la fecha por su cuenta.

Este año, los medios de comunicación del gobierno prestaron también poca atención a la fecha, pero el sentimiento de patriotismo avivado por los meses de la revolución laboral parecía asegurar que la gente se sumara entusiastamente a los festejos.

Pero el entusiasmo de obreros, funcionarios del gobierno y líderes sindicales se vio disminuido por una advertencia de la organización sindical Solidarnosc (Solidaridad) contra cualquier intento gubernamental de distorsionar su papel de sindicato independiente.

EN EL ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL, LOS SINDICATOS
LIBRES CELEBRAN SU VICTORIA JUDICIAL

En una declaración de hoy, Solidaridad indicó que no reconocía el papel dirigente del Partido Comunista en sus asuntos, y que los intentos de la Televisión Nacional de sugerir tal papel "emponzonan la atmosfera de reconciliación producida por la decisión de la Corte Suprema".

El dirigente sindical Lech Walesa hizo ayer una declaración similar durante un concierto de beneficencia, pero dijo que el problema "no era realmente serio".

En general, los polacos se hicieron eco del alivio oficial por haber evitado las huelgas nacionales anunciadas para mañana para el caso de que la Corte Suprema no reconociese la posición de Solidaridad, y una confrontación entre los sindicatos y el estado, potencialmente explosiva.

La decisión de ayer de la Corte Suprema anuló una orden judicial que incluyó en los estatutos de Solidaridad limitaciones al derecho de huelga y reafirmó el papel dirigente del Partido Comunista.

TENER UN FAMILIAR FAMOSO SIRVE PARA POCO

Tener un tío Gobernador no es de gran ayuda en la Marina de Guerra Estadounidense. El marino Robert Justice puede dar fe de ello.

El recluta de 19 años había pasado un mes en el Centro de Entrenamiento de San Diego cuando su tío, Frank White, ganó la gobernación de Arkansas el 4 de noviembre.

La madre de Robert intentó darle la buena noticia por teléfono pero los reglamentos prohíben las llamadas durante las cinco primeras semanas de entrenamiento.

Los oficiales prometieron darle el mensaje, de cualquier manera.

Robert se encontraba pintando una pared cuando el sistema de altavoces de la base anunció: "Recluta Justice, Robert; su tío fue elegido Gobernador de Arkansas".

La sonrisa duró poco en el rostro del joven. Los altavoces agregaron tras una pausa: "Felicitaciones. Haga 50 flexiones".

DICEN QUE UNION DE LIBIA Y SIRIA ES IMPROBABLE

Fuentes diplomáticas árabes comentaron que la proyectada fusión de Libia y Siria encara dificultades y quizás nunca llegue a concretarse.

El proceso de unión entre las dos naciones árabes más aisladas y prosoviéticas sufre una combinación de intrigas, diferencias de ambiciones e ideologías y la creciente certeza de que el "gobierno de las masas" de Libia no concuerda con el regimentado sistema partidario sirio.

La propuesta de unidad fue hecha el 1 de septiembre por el Jefe de Estado Libio, Coronel Moammar Khadafy, durante la celebración de su 11mo. año de gobierno. El Presidente Sirio, Hafez Assad, aceptó rápidamente la propuesta y voló a Trípoli, donde fue recibido como un héroe.

El 10 de septiembre, Khadafy y Assad anunciaron que sus naciones se convertirían en un solo estado y que los detalles serían "solucionados en un mes".

Un diplomático árabe al tanto de las conversaciones entre ambos países dijo ayer que "en la práctica, todo ha terminado. Seguramente seguirán hablando sobre el tema durante algún tiempo hasta que se disipen las expectativas".